

**CORPORATE EVENT NOTICE:**

Introduction par offre au public - Nouveau calendrier et nouvelles instructions pour membres collecteurs d'ordres de l'OPO

**KKO INTERNATIONAL SA**
**PLACE:**

Paris

**AVIS N°:**

PAR\_20151016\_08096\_ALT

**DATE:**

16/10/2015

**MARCHE:**

Alternext Paris

Pour faire suite à PAR\_20151008\_07886\_ALT

**1. Nouveau calendrier**

Pour faire suite à l'approbation par la FSMA du second supplément (le « Supplément ») au Prospectus du 14 septembre 2015 en date du 14 octobre 2015, le calendrier de l'opération est modifié tel que suit :

20 octobre 2015	Clôture de la Période d'Offre
21 octobre 2015	Centralisation de l'Offre; Diffusion du communiqué de presse indiquant le Prix de l'Offre, le nombre définitif d'Actions Nouvelles à émettre, le résultat de l'Offre, le résultat de l'allocation et le pourcentage de l'Offre publique ayant bénéficié d'un traitement préférentiel; Avis d'Euronext Brussels relatif au résultat de l'Offre; Avis d'Euronext Paris relatif au résultat de l'OPO en France
23 octobre 2015	Règlement-livraison des Actions Nouvelles
26 octobre 2015	Date d'Admission des Actions de la Société à la négociation sur Alternext Bruxelles et Alternext Paris
27 octobre 2015	Début des négociations des Actions et des Warrants A de la Société sur Alternext Bruxelles et Alternext Paris, et début de la période de stabilisation éventuelle
23 novembre 2015	Date limite d'exercice de l'Option de surallocation

## **2. Instructions pour membres collecteurs d'ordres de l'OPO (en France)**

Arkeon Finance, Listing Sponsor de la Société KKO INTERNATIONAL SA (ci-après "KKO"), précise que les Membres du Marchés participant à l'OPO en France devront :

1. Saisir les dépôts de leurs clients dans SCORE au plus tard le **21/10/2015** à 10h00 (heure de Paris)
2. Faire parvenir à Euronext Paris à l'adresse email [corporateactionsfr@euronext.com](mailto:corporateactionsfr@euronext.com) au plus tard le **21/10/2015** à 10h00 (heure de Paris): le nom et le numéro de compte de leur correspondant en Euroclear Belgium qui devra être crédité des actions nouvelles KKO
3. Verser le montant des souscriptions de leurs clients chez KBC Bank au compte indiqué ci-dessous au plus tard le **22/10/2015** à 12h00 (heure de Paris):

### Virement des souscriptions

- KBC Bank
- BIC : KREDBEBB
- IBAN : BE73 4700 0655 1160 in the name of Weghsteen nv (WBDWBE91)

KBC Securities, agent R/L de l'OPO en France, recevra d'Euroclear Belgium, sur instruction de Weghsteen, les titres à livrer aux établissements en contrepartie de leurs versements.

La livraison sera effectuée par KBC securities:

- KBC Securities
- BIC : KBSEBE22
- EGSP : 1882
- IFO A/C : 0125351 in the name of Weghsteen nv (WBDWBE91)

<b>Informations relatives au règlement-livraison des titres acquis à l'Offre à Prix Ouvert en France (l' "OPO")</b>	
Transmission des ordres dans SCORE et réception par email du nom et numéro de compte du correspondant en Euroclear Belgium qui devra être crédité des actions nouvelles KKO	au plus tard le 21/10/2015 à 10h00 (heure de Paris)
Versement du montant en numéraire des souscriptions chez KBC Bank pour le compte de Weghsteen	au plus tard le 22/10/2015 à 12h00 (heure de Paris)
Date de règlement-livraison	23/10/2015
Date de négociation des instructions	21/10/2015
Agent R/L pour l'offre au public en France	KBC Securities pour le compte de Weghsteen

Rappel : Il est de la seule responsabilité de chaque Membre de Marché participant à L'OPO en France de s'assurer qu'il est soit membre d'Euroclear Belgium, soit qu'il dispose d'un correspondant adhérent d'Euroclear Belgium pour la livraison des actions KKO dans le cadre de l'OPO en France.

**Pour toute information complémentaire, veuillez contacter Arkeon Finance au +33 1 53 70 29 45 ou Weghsteen au +32 50 33 33 61.**

---

Libellé: KKO INTERNATIONAL  
Code ISIN: BE0974284169 Code Euronext: BE0974284169

Mnémonique: ALKKO

---

Libellé: KKO INT WARRANT A  
Code ISIN: BE0974285174 Code Euronext: BE0974285174  
Mnémonique: KKOWA

Les renseignements fournis dans le présent avis sont donnés uniquement à titre d'information afin d'assurer le bon fonctionnement du marché et ne constituent pas une recommandation d'investissement.

Le contenu du présent avis est fourni « en l'état » sur base d'éléments communiqués à l'opérateur de marché sans aucune garantie ou engagement de quelque nature que ce soit par Euronext. Euronext décline toute responsabilité quant à l'utilisation directe ou indirecte du contenu du présent avis, notamment pour toutes pertes ou dommages liés. Aucune information contenue ou à laquelle il est fait référence dans cet avis ne peut être considérée comme créatrice de droits ou d'obligations. La création de droits et d'obligations afférents à des instruments financiers qui sont négociés sur les marchés opérés par les filiales d'Euronext ne peut résulter que des seules règles de l'opérateur de marché concerné.

Les marchés d'Euronext comprennent notamment les marchés opérés par Euronext Amsterdam, Euronext Brussels, Euronext Lisbon, Euronext Paris et Euronext UK Markets, définis respectivement comme les marchés d'Amsterdam, de Bruxelles, de Lisbonne, de Paris et de Londres, selon le contexte.

Euronext désigne Euronext N.V. et ses affiliés. Pour toute information concernant les marques et droits de propriété intellectuelle d'Euronext, merci de vous référer au site Internet suivant <https://www.euronext.com/terms-use>.

© 2015, Euronext N.V. – Tous droits réservés

**CORPORATE EVENT NOTICE:**

Initial Public Offering - **New IPO calendar and Updated instructions to members collecting orders as part of the OPO KKO INTERNATIONAL SA**

**LOCATION:**

Paris

**NOTICE:**

PAR\_20151016\_08096\_ALT

**DATE:**

16/10/2015

**MARKET:**

Alternext Paris

**Following PAR\_20151008\_07886\_ALT**
1. New calendar

Pursuant to the registration of the Second Supplement to the Prospectus initially vetted on September 14, 2015 by the FSMA on October 14, 2015 the IPO agenda is modified as described below:

20/10/2015	Closing of the Offering period
21/10/2015	Centralisation of the Offering; Press release regarding the IPO results Corporate event notices regarding the IPO results for Alternext Brussels and Euronext Paris
23/10/2015	Settlement and delivery of the new shares to be issued
26/10/2015	Admission to trading on Alternext Brussels and Alternext Paris
27/10/2015	Initial trading of the Company's shares and stock warrants on Alternext Brussels and Alternext Paris
23/11/2015	Closing period for the over-allotment option

## 2. Instructions to members collecting orders as part of the OPO in France

Arkeon Finance, Listing sponsor of KKO INTERNATIONAL SA (hereafter "KKO"), precises that Market Members participating to the OPO in France will need to:

1. Key subscription orders in SCORE on **21/10/2015 at 10:00am CET at the latest**
2. Send to Euronext Paris to the following email address [corporateactionsfr@euronext.com](mailto:corporateactionsfr@euronext.com) on **21/10/2015 at 10:00am CET at the latest**, the name and the account number of their correspondents in Euroclear Belgium, which will be credited in KKO new shares issued in the context of the OPO in France
3. Transfer the cash amount related to subscription of the their client to KBC Bank on the below bank account details on **22/10/2015 at 12:00pm (noon) CET at the latest:**

### Transfer subscriptions:

- KBC Bank
- BIC : KREDBEBB
- IBAN : BE73 4700 0655 1160 in the name of Weghsteen nv (WBDWBE91)

KBC Securities, settlement agent of the OPO in France, will receive the securities to be delivered to institutions in return for their payments from Euroclear Belgium, based on the instructions from Weghsteen.

The delivery of the new shares will be handled by:

- KBC Securities
- BIC : KBSEBE22
- EGSP : 1882
- IFO A/C : 0125351 in the name of Weghsteen nv (WBDWBE91)

<b>Settlement and delivery details of shares acquired within the OPO</b>	
Instruction submission in SCORE and sending of the name and account number of their correspondents in Euroclear Belgium, which will be credited in KKO new shares	21/10/2015 at 10:00am CET at the latest
Cash transfer related to the subscription of the client to KBC Bank on behalf of Weghsteen	22/10/2015 at 12:00pm (noon) CET at the latest
Settlement date	23/10/2015
Trade date of settlement instructions	21/10/2015
Settlement agent	KBC Securities on behalf of Weghsteen

Reminder : It is the sole responsibility of each Market Member participating to the OPO in France to ensure that it is either a member of Euroclear Belgium or that it has a corresponding member in Euroclear Belgium for the delivery of the KKO shares in connection with the OPO in France.

**For further information, please contact Arkeon Finance at +33 1 53 70 29 45 and/or Weghsteen at +32 50 33 33 61.**

---

Product name:	KKO INTERNATIONAL	Euronext code:	BE0974284169
ISIN:	BE0974284169		
Symbol:	ALKKO		

---

Product name: KKO INT WARRANT A  
ISIN: BE0974285174 Euronext code: BE0974285174  
Symbol: KKOWA

The present notice and the contents thereof are only provided for information purposes in order to facilitate the fair, orderly and efficient functioning of the market and is not a recommendation to engage in investment activities. The contents of this notice are provided "as is" based on information provided to the market operator without representation or warranty of any kind. Euronext will not be held liable for any loss or damages of any nature ensuing from using, trusting or acting on information provided. No information set out or referred to in this notice shall form the basis of any contract. The creation of rights and obligations in respect of financial products that are traded on the exchanges operated by Euronext's subsidiaries shall depend solely on the applicable rules of the market operator.

The Euronext Markets comprise the markets operated by Euronext Amsterdam, Euronext Brussels, Euronext Lisbon, Euronext Paris and Euronext UK Markets, referred to respectively as the Amsterdam, Brussels, Lisbon, Paris and London markets, as relevant.

Euronext refers to Euronext N.V. and its affiliates. Information regarding trademarks and intellectual property rights of Euronext is located at <https://www.euronext.com/terms-use>.

© 2015 Euronext N.V. - All rights reserved